

# DELIK HUKUM

## Ratusan Peserta Ikuti Lomba Domino Ganjar - Mahfud Ajatappareng di Parepare

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - PAREPARE.DELIKHUKUM.ID

Oct 21, 2023 - 15:07



*Relawan Ganjar – Mahfud Ajatappareng menyelenggarakan lomba domino se- Ajatappareng di Hilal Point*

PAREPARE- Relawan Ganjar – Mahfud Ajatappareng menyelenggarakan lomba domino se- Ajatappareng di Hilal Point, jalan Abdul Kadir, kelurahan Labukkang, kecamatan Ujung, kota Parepare, provinsi Sulawesi Selatan pada jumat malam (20/10/2023).

Kegiatan lomba domino tersebut diinisiasi oleh inisiator Ganjar - Mahfud

Ajatappareng Tjun Tjun, dengan mempertemukan dan saling mengenalkan antara satu dengan yang lainnya.

"kami menggelar acara lomba domino di Hilal Point ini, sebab saya melihat minat warga di mana hampir tiap malam, warga yang begadang rutinitas pasti bermain domino," kata Tjun Tjun.

Malam kian larut, tak membuat semangat mereka makin surut. Keseruan terlihat jelas dari para peserta yang di warnai canda tawa. Seketika gelak tawa mereka memecahkan keheningan malam, menjadi ramai.



Ketua Penyelenggara Lomba Domino Ganjar-Mahfud H. Reni menyebut bahwa ratusan orang hadir dan mengikuti lomba domino di Hilal Point'.

"Ada sekitar 100 lebih peserta yang mengikuti lomba domino ini, kamipun juga mengenalkan sosok Ganjar Pranowo dan Mahfud MD pasangan calon presiden dan calon wakil presiden yang di usung PDIP, PPP, Hanura, Perindo kepada masyarakat sekitar," urai H. Reni.

H. Reni berharap acara ini bisa mendongkrak sekaligus mensosialisasikan Ganjar Pranowo – Mahfud MD menjadi Presiden dan Wakil Presiden 2024.

"Masyarakat berharap ketika dia terpilih jadi presiden 2024 bisa lebih maju lagi Indonesia, lebih sejahtera lagi," kata H. Reni.

Pada kegiatan, nampak keseruan dan antusias warga saat berjalannya pertandingan domino sembari bercerita tentang segudang pengalaman Ganjar

Mahfud.

“Saya rasa kalau untuk dukungan alhamdulillah mendukung untuk Presiden dan Wakil Presiden 2024, “tutupnya.

(Pare-red)